
第 6回広報モニターアンケート結果 

調査期間：令和 7年 2月 20日～3月２３日 

調査方法：Googleフォーム 

調査対象 広報モニター20人 

回答数 14人 

※自由記述は原文ママ。ただし、「特になし」等は省略 

 

市制 70周年記念 市民活動団体紹介動画について 

市は市制 70 周年を記念し、市民活動団体を取材し、活動に取り組む市民の姿にスポットを当て

た動画を作成してきました。市公式 YouTube にアップロードされている動画のうち、いずれか１

つをご覧いただき次の質問にお答えください。 

 

Q. 本企画へのご意見をください（）は視聴した動画タイトル 

・色々なタイトルがあって自分の興味にあった動画が見られて面白いと思います。（あおばのぼう

さい、宝塚「生」の祈り 2025、こもたのカーニバルなど） 

・色々な記念事業がされた事が良かったと思いました。（子どもまんなかフェスタ） 

・有意義でした（市政 70周年記念 市民活動団体の活動） 

・70周年に限らず、防災など毎年あってもいいですね。（あおばのぼうさい） 

・宝塚が活性化してすごく良い企画だと思いました！！（服の交換会） 

・ジャンルが多様で新たに興味がでるものもありました。（70歳人生を語る会） 

・このような動画の存在を認知してなかったので、今回知れてよかったです。各地で色んな活動が

あることをみなさんにも見てほしいです。（福井亀井夏まつり） 

・こんなに様々な活動が行われていることを知りませんでしたし、市政 70 周年記念でこのような

動画を作成されていることも知りませんでした。それぞれの活動は、とても皆さん生き生き取り

組まれていて、価値あることだと思います。だからこそ、あまり観られていないのがもったいなく

感じました。（グリーフケアを知っていますか？） 

・このような企画や YouTube 動画があることを全く知りませんでした。市民活動団体の活動が

もっと身近になり、多くの人に知られ、参加者が増えるといいなと思いました。そのための広報活

動が大切だと考えます。（猫の譲渡会） 

・知らないイベントがたくさんありました。（こどもまんなかフェスタ） 

・再生回数が少ない。良い企画だと思うのでいかに見てもらうかが課題だと思う（バレエ×音楽能

登半島応援） 

・よい企画だと思います（バレエ×音楽能登半島応援） 

・自分が参加したイベントは勿論、参加していないイベントも改めて見ることができ大変興味深か

ったです。市制 70 周年の取り組みを全世界へ発信しつつ、イベントに携わった方の思いを知る



ことのできるとてもよい企画だと思いました。（市制 70 周年記念「それぞれのまちへの思い」団体

紹介動画ダイジェスト版） 

・とても素敵な企画、動画も見やすく、数が多いのに驚きました。ただ、知らなかったこと、たぶん

周りも知らない人ばかりなので、周知されてないことがとても残念です。（あおばのぼうさい） 

 

Q. 視聴した動画の長さについて教えてください 

 

Q. 視聴した動画の感想を教えてください。（）は視聴した動画タイトル 

・全部見切れてませんが、宝塚市の歴史的な建築物や風景などの紹介、街歩きみたいな動画もあ

ったら市外の人の関心も引けるのかなぁと思いました。（あおばのぼうさい、宝塚「生」の祈り

2025、こもたのカーニバルなど） 

・文化部中学生にスポットをあてている所が良かったと思いました。（子どもまんなかフェスタ） 

・有意義でした（市政 70周年記念 市民活動団体の活動） 

・去年まで住んでいたので懐かしいし防災への意識があることはいいことです。（あおばのぼうさ

い） 

・服の交換会、何回も参加させていただいています。SDGsな世の中、最高に良い取り組みです。

特に子ども服はすぐサイズアウトになりゴミになってしまうので、大変助かります。他でも服だけ

でなく交換会の活動、いくつかされています。特に宝塚は多い方だと思います。（服の交換会） 

・これからの自身の人生、支える介護世代を考えながらみました。（70歳人生を語る会） 

・我が子たちも楽しんだ自治会のおまつりが、今も変わらず続いている様子を、懐かしく、また嬉

しい気持ちで拝見しました。市長さんと自治会長さんのお話や子どもたちの絵を見て、明るい宝

塚の未来を感じました。（福井亀井夏まつり） 

・動画リストに並んだタイトルの中で、まったく自分が知らなくて、何だろう？と思ったものを視聴

させていただきました。グリーフケアを知っていますか？とあったので、グリーフケアが何か知り

100%

ちょうどいい



たいと思って見たのですが、動画を見ても、それが何なのか分からなかったです。タイトルと中身

が噛み合っていないと残念な気持ちになるので、イベントレポートなのか、活動紹介なのか、役立

つ情報紹介なのか、その前提だけでもタイトルからわかると良いのではと感じました。結局気に

なって、視聴後にグリーフケアとは何か自分で調べて知れたので、そういう意味では良いきっか

けになりました。（グリーフケアを知っていますか？） 

・猫の譲渡会を行う市民団体があることを知らなかったので、自分なりに調べてみたいと思いまし

た。自身も保護猫を飼っており、地域から野良猫や捨て猫がいなくなるよう願っているので。（猫

の譲渡会） 

・知ってたら行ってみたかったなと思うイベントでした。動画の長さもちょうど良いと思います（こど

もまんなかフェスタ） 

・バレエが好きなので開催を知っていれば観に行ったと思う。市報は読むようにしているが、載っ

ていたのなら見落としたのだろう。残念だと思う。（バレエ×音楽能登半島応援） 

・ベガホールでバレエ、美しかったです（バレエ×音楽能登半島応援） 

・日常生活では限られた人としか接することがありませんが、今回動画を視聴して、市民一人一

人が街づくりを意識することの大切さを感じました。市と市民で連携しながらより一層宝塚の魅

力を発信することができればと思います。（市制 70周年記念「それぞれのまちへの思い」団体紹介

動画ダイジェスト版） 

・我が町青葉台の動画を見つけてうれしくなりました。防災意識を高く、活動されてるのは心強い

し、参加しないといけないな、と改めて思いました。また、自治会に入らない、退会する世帯が多

いなと感じてるので、ご近所にも教えてあげたいです。（あおばのぼうさい） 

 


